
El presente de 
Argentino 
Braian Díaz comentó 'tenemos como Las competencias del 
metasumarloquemáspodamospara f"1n de semana 
meternos en los cruces. Queremos 
cumplir ese objetivo'. El futbolista del Osear Alfredo Maurel destacó 'el auto 
Club Deportivo Argentino remarcó está listo para correr, en la anterior, o en 
'hay que tratar de sumar, estar ahí, y esta, para cualquiera de las dos fechas 
meterle para adelante. Los chicos estaba listo el coche'. El piloto pigüense 
están muy metidos. Están muy enfo- de la Fórmula 3CV acotó 'nos gustó 
cados. Estábamos obligados a ganar'. mucho como anduvo en las pruebas del 

El camino a la Ermita 
Hugo Agosta explicó ·estamos más 
que contentos porque no es un as
falto pero es un trabajo muy impor
tante. Se bajan las lomas, se levan
tan los bajos, se está abovedando y 
rellenando con una mezca de pie
dras'. El Delegado Municipal de Saa
vedra acotó 'va a quedar un camino, 
con 7 kilómetros turísticos, donde se 
va a poder circular muy bien tanto en 
épocas de lluvia como en épocas de 
mucha sequía. Estamos contentos 
porque es una obra muy importante 
que se venía programando'. 

fin de semana pasado. Ahora el viernes 
vamos a dar unas vueltas más en el Au
tódromo de Pigüé'. 

El triunfo sobre Puan 
Foot Ball Club 
Luciano Acosta aseveró 'fue positivo. 
Estoy contento por la victoria de ayer. 
Necesitábamos cambiar la página des
pués del clásico más acá con nuestra 
gente'. El futbolista del Club Atlético Pe
ñarol comentó ·ya en el primer tiempo, al 
ganar 2 a O, con el correr de los minutos 
en el complemento, como que se can
saron. Teníamos que ganar, y estamos 
contentos'. 
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